そうじじしきじがっきゅう 総持寺識字学級ニュース

2019年
1月10日(木)

いばらきしじんけん かんが しみん っと 「茨木市人権を考える市民の集い」で まだ ゆきひで じんけんさくぶん ひょうしょう 尾田幸秀さんの人権作文が 表彰 されました

12月21日(金) 18:30~クリエイトセンターで開催された「人権を考える市民の集い」の冒頭にこれをなど、いかれなくひん ひょうよう そうじじしきじがっきゅう お だゆきひで おんれんどく にゅうせん 今年度の人権作品の表彰が行われ、総持寺識字学級からは、尾田幸秀さんが6年連続で入選されました。(通算9回目)。今年の作品は、「一番に大切なことのために、何を今?」の題で、家族のこと、愛センターでの出会いなどで感じたことや思いが

っ 詰まっています。

この人権作品募集は、毎年、企業や学校、市民の方々によいかけられ「人権標語」や「人権ポスター」「人権作文」などの入選作品が紹介されています。

「つどい」に参加された約350人の前で名前が呼ばれ、ひらしらうを受けた12名の代表者が舞台上で、茨木市人権せんを一いなだがいちょう ひょうしょうじょう きゅんひん センターの 稲田 会長 から 表彰 状と記念品がてわた 手渡されました。



受賞のみなさんと一緒に表彰

でようしょうぎょうじ しゅうりょう かいじょう で まだ 「きんちょう 」 えがま はな 表 彰 行事が終 了し、会場から出てきた尾田さんは「緊 張したわ」と笑顔で話されていました。 かっ にち と かっ はち と かっ まま でも 表彰を 行い、作文の朗読は、当日のいん た ー ねっとら じま しゅうろく はいん まてい ひょうしょうじょう しきじがっきゅう まごな インターネットラジオで収録され配信される予定です。また表彰 状は、識字学級が行われている「叶んじゅうとう」 けいじょてい る「研修室」に掲示予定です。



お茶で乾杯。一年のふりかえり。

一人づつ抱負を発表しましたで。 まっぷ はっぴょう で 一学期が終了。 「反省会」にかっき しゅうりょう はんせいかい